

LES NEWS DU BAS VALLON

LES
NEWS DU
BAS-VALLON

DEPUIS 2024 ● N°01

FÉVRIER 2024 2.50CHF



photo de Lauriane Bourgeois prise par Eva Maffei

Edito: Lauriane Bourgeois La reconstruction de la gare de Sonceboz

Ces travaux durent depuis plus d'un an. Comme j'habite dans la rue au-dessus de la gare, c'est particulièrement bruyant et dérangeant.

Cela dit, je désapprouve la reconstruction de cette gare qui me paraissait mieux avant, ou en tout cas, déjà très bien. J'espère donc que les travaux finiront plus vite.



Photo de la gare de Sonceboz prise par Lauriane Bourgeois

Une nouvelle victoire pour le VBC La Suze



Photo de la victoire du VBC La Suze prise par Yanick Zeller

Une nouvelle victoire pour le VBC la Suze !

Samedi dernier, les moins de 17 ans du club de volley du VBC La Suze ont fini le deuxième tour et ont gagné contre le club de volley Val Terbi. Le match a fini en time break pour un score de 2-3 pour le VBC La Suze. Un match très serré! Cette nouvelle victoire tant espérée pourrait bien entraîner d'autres...

p.2

Spectacle de danse de Corgémont

Le spectacle aura lieu du 15 au 17 mars et du 22 au 24 mars le vendredi et samedi à 20 h et le dimanche à 16 h.

Le prix est de 28.- adulte et 22.- pour les enfants (jusqu'à 15 ans).

Le titre du spectacle sera Hakuna Matata.

Les danses seront sur le thème des Disney. Ce spectacle va sûrement nous réserver plein de surprises...

p.4



Affiche du spectacle de danse prise par Inès Chevalot.

Saint-Imier est en baisse d'habitants, mais Corgémont passe la barre des 1800 habitants

La population du Vallon de Saint-Imier a légèrement augmenté en 2023 - 2024. Selon les municipalités de nos villages, le nombre d'habitants diminue dans certaines communes comme St-Imier ou Cortébert... Dans d'autres villages, comme Courtelary ou Corgémont, le nombre d'habitants a légèrement augmenté...

p.7

Le pont de la Heutte enfin éclairé

Ce dimanche 4 février, une fête a été organisée pour célébrer le retour du soleil sur le pont de la Heutte qui n'a pas été éclairé depuis 3 mois. En général, cette fête est organisée le jour de la Chandeleur.

Cette année, la fête a été repoussée en raison d'un spectacle à Péry du 2 février au 4 février, de sorte à ce que tout le monde puisse assister aux deux événements...

p.5